



2学年だより・わかば

渋谷区立上原中学校第2学年

令和4年3月22日（火）第48号



<18日（金）卒業式、卒業生代表・H・R君の別れの言葉>

18日（金）は卒業式でした。3年生は上原中から巣立っていきました。

先週18日（金）は第73回卒業式でした。生徒会本部役員と兄弟姉妹がいる人は在校生代表として卒業式に参列しました。

3年生が入学したときはまだ元号は「平成」でした。一か月後に令和に変わりました。全学年揃った入学式でした。（感染症拡大とその防止のため、該当学年以外の式への参加はその後ありません。）とても元気に入学してきたことを覚えています。

この3年間は感染症のためにいろいろな行事が縮小や中止になり学校生活も多くの制約が出ました。しかし、そのような中でも自分たちで工夫をして成長してきました。

いろいろな思い出を胸に卒業をしていった3年生。皆さんたちとは2年間ともに学校生活を送りましたね。彼らの残してくれた上原中学校のより良い伝統を引き継いでいきましょう。

今日から皆さんは、最高学年になりました。まもなく新入生が入学してきます。最高学年としての気概をもって学校生活を送ってください。

卒業式当日の様子を写真でご覧ください

卒業式当日の様子です。



<卒業式前の様子。卒業生が祝意を見えています。会場も待機場所も少しずつ緊張が高まっています>

.....キリトリセン.....

<保護者からの一言 学年だより第48号>

2年 組 番<氏名>



<各クラス入場と卒業証書授与。在校生代表・A・H君の送る言葉>



<卒業式後のクラス記念撮影。一度退場してからクラスごとに撮影しました。1組・2組・3組>



<大階段付近で保護者・在校生代表の送り出し。元気に巣立っていきました>



<各クラスに残された黒板アート。前日残って描いていました。1組・2組・3組>

もう一度書きます。ロッカーの学習道具の持ち帰りを！

明日23日(水)は大掃除です。今回の大掃除は次の学年に引き継ぐためにいつも以上にきれいにしてください。

25日(金)の修了式の後には汗をかきながら片付けるということの無いように、ロッカーの中も早めに持ち帰ってください。

<早く片付けましょう。後が大変よ～>

